

Invitation

SOIRÉE - RENCONTRE SUR LE DEUIL

(Parrainée par Le repos Saint-François d'Assise, Montréal)

Lundi 8 septembre 2025
de 19 h 00 à 20 h 30

Formule hybride

En salle (sans frais)

Pour ceux et celles qui se présentent en salle, veuillez noter l'adresse ci-dessous. **Merci de réserver vos places sur notre site web infodeuil.ca**

Plaza Antique
6086, rue Sherbrooke Est
Montréal QC H1N 1C1
(Stationnement arrière)



En ligne (sans réservation)

Sur le site infodeuil.ca
À compter de 19 h

Notre invitée, Sylvie Hunter, sera en entretien avec Johanne de Montigny, psychologue à la retraite et animatrice de la soirée. Soyez les bienvenu.e.s à nos rencontres mensuelles.



À noter

Colloque sur le deuil
Dimanche 19 octobre 2025.
Prochaine soirée-rencontre sur le deuil
Lundi 3 novembre 2025.
Plus d'information sur infodeuil.ca



MORT TRAGIQUE D'UN FILS EN PLEIN RAYONNEMENT (L'appel qu'aucun parent ne veut recevoir)



Maxime, notre fils cadet, est mort à l'âge de 20 ans à quelques rues de la maison familiale. Seul passager à bord, il a péri sans crier gare. C'était le 19 juillet 2009. Son père et moi étions sur la route au retour de belles vacances quand l'appel du policier a sonné. Jamais je n'oublierai sa voix ni son mot de la fin : « Bon courage madame! » Oui, il en aura fallu du courage pour chaque membre de notre famille, certes tissée serrée, mais abruptement bouleversée.

Dans pareilles circonstances, les dédales judiciaires non seulement ralentissent et prolongent le processus de deuil, ils déstabilisent nos points de repère, aggravent le chagrin et sapent l'énergie psychique dont nous avons tant besoin.

Je viendrai vous dire ce qui nous a aidés à ressurgir dans le temps.

Cette soirée-rencontre sur le deuil nous permettra un temps d'échanges sur une perte que l'on pourrait qualifier non seulement d'unique mais aussi de collective quand on prend la mesure du nombre de personnes annuellement brisées par une tragédie routière.

Votre présence à mes côtés, en salle ou en ligne, participera à adoucir la souffrance résiduelle et à étayer la joie retrouvée.

Note biographique

Sylvie Hunter a œuvré pour l'organisme *La Maison Monbourquette* de 2013 à 2017. Elle s'est consacrée à l'écoute des personnes en deuil tout en leur offrant une aide ponctuelle et des ressources adaptées à leurs besoins. Elle a aussi participé au documentaire animé par Florence K *Le deuil complexe* de la série *Vivre en funambule*.

L'union familiale, aujourd'hui bonifiée par ses deux fils et l'arrivée de petits-enfants, constitue l'essence d'une vie qui refait surface.



Petit clin d'œil

Le cardinal était l'oiseau préféré de Maxime;
son chant ravive de beaux souvenirs.